

UPACARA BENDERA DAN PENYERAHAN HADIAH LOMBA UKS

TINGKAT KOTA METRO

SMP NEGERI 5 METRO, SENIN 17 OKTOBER 2022

UKS merupakan satu hal yang penting yang harus ada di sekolah. UKS (Usaha kesehatan sekolah) adalah upaya pendidikan dan pelayanan kesehatan yang terdapat di sekolah dengan siswa dan lingkungan hidupnya sebagai sasaran utama. Menurut keputusan Menteri Kesehatan 828/MENKES/SK/IX/2008, Usaha Kesehatan Sekolah (UKS) adalah upaya terpadu lintas program dan lintas sektor dalam rangka meningkatkan kemampuan hidup sehat selanjutnya membentuk perilaku hidup sehat anak usia sekolah yang berada di sekolah (Harmawan, 2015). Usaha Kesehatan Sekolah (UKS) memiliki beberapa fungsi seperti, sebagai fungsi pendidikan, menjaga dan memelihara pelayanan, pemeliharaan umum terhadap murid dan warga sekolah, mencegah penyakit menular, pertolongan pertama pada kecelakaan (P3K), pengawasan kebersihan sekolah, peningkatan kesehatan siswa dan warga sekolah (Hidayat, 2017).

Fungsi UKS tersebut dijalankan berdasarkan TRIAS UKS yaitu, pendidikan kesehatan, pelayanan kesehatan, pembinaan lingkungan sekolah sehat (DepkesRI, 2017). Sedangkan menurut Setiwan & Hidayat (2017), UKS juga memiliki berbagai fungsi seperti menjadikan UKS sebagai fungsi pendidikan, menjaga dan memelihara pelayanan, pemeliharaan umum terhadap murid dan warga sekolah, pencegahan penyakit menular, pertolongan pertama pada kecelakaan (P3K), pengawasan kebersihan sekolah, peningkatan kesehatan siswa dan warga sekolah.

Salah satu Fungsi UKS bertahan dengan baik dapat dilakukan dengan beberapa strategi yang disebutkan oleh (KemenKes, 2015), diantaranya yaitu : Memperkuat dasar hukum, meningkatkan kemampuan, peran, fungsi dan tanggung jawab kelembagaan TP UKS. Selain itu juga meningkatkan kuantitas dan kualitas tenaga terlatih UKS, memantapkan peran aktif peserta didik dalam pelaksanaan UKS, tidak terlepas dari peran guru, orang tua dan masyarakat sekolah. Memperkuat kemitraan dan peran masyarakat juga merupakan strategi yang dapat menjadikan fungsi UKS menjadi optimal. Peran sekolah sangat penting untuk mewujudkan fungsi UKS tersebut. Beberapa sekolah sudah dapat menjalankan kegiatan dan peran UKS dengan baik. Atas dasar tersebut diadakanlah lomba UKS se Kota Metro yang diikuti oleh seluruh sekolah mulai dari tingkat TK,SD/MI, SMP/MTs.

Pada kesempatan tersebut, **SMP Negeri 5 Metro meraih Juara Terbaik 1** dalam event lomba UKS. Dengan diraihkan prestasi ini menjadi harapan dan motivasi untuk sekolah dalam memberikan pelayanan terbaik untuk pendidikan dan kesehatan bagi warga sekolah khususnya.

